

FDI Matelec **majoritaire** **dans le capital** **de Castel**

FDI Matelec (contrôle d'accès résidentiel, Les Landes-Génusson en Vendée), filiale du groupe italien Urmet, a pris la majorité du capital de la société Castel (interphonie professionnelle, Saumur).

Celle-ci est devenue la 4^e société du groupe Urmet France (225 salariés) aux côtés de FDI Matelec, Urmet France Captiv et SCS Sentinel.

L'acquisition de Castel permet au groupe d'obtenir la compétence sur l'interphonie professionnelle et d'avoir plus de légitimité sur le marché du tertiaire. Olivier Goyeau, fondateur en 1995 et



PDG de l'entreprise, avait entamé une démarche de transmission de son entreprise tout en assurant sa pérennité et son développement. Il en devient actionnaire minoritaire et reste PDG. Castel développe des solutions innovantes dans les communications et la sécurité pour les bâtiments tertiaires et industriels. Outre son siège saumurois, elle dispose d'agences commerciales à Paris, Lyon, Rennes, Lille, Bordeaux et Marseille. De plus, elle assure pour ses clients un support technique avec hot-line, formation et assistance. L'entreprise emploie cinquante personnes (dont dix en R & D) et a réalisé un CA de 7 M€ en 2009 avec un résultat net supérieur à 10 %.